



# JULES COLMART

1914-1979



**Jules COLMART** est né le 3 janvier 1914 à St-Hilaire-le-Grand, dans une famille nombreuse. A 14 ans, orphelin de mère, il termine sa scolarité à Mommignies (Belgique).

Il s'engage dans la vie active en boulangerie avant d'effectuer son service militaire à Mourmelon-le-Grand. Le 13 Août 1938, il épouse Andrée VERRIERE et naîtront Danielle, Jean et Pierre.

## La passion du vélo

Jules COLMART s'installe réparateur de vélos tout d'abord à St-Hilaire-le-Grand puis à Suippes où il ouvre en 1948 un magasin de cycles qui s'agrandira en 1951 d'une quincaillerie.

## Une vie de «cycle»

Il en franchit toutes les étapes, coureur, dirigeant, entraîneur puis vétérans. C'est l'époque des jantes en bois et sans dérailleur, souvent pour se rendre aux compétitions, c'est aussi en vélo.

Il débute à l'Union Vélocipédique Rémoise en 1933 avec l'équipe RICH. En 1943, il fait partie de l'**Association Sportive Suippase**.

Il accède au comité directeur du Comité Régional de Cyclisme Champagne-Ardenne, puis devient membre de la Fédération Française de Cyclisme en 1943 qui lui décerne le 20 décembre 1978 la médaille d'argent de la reconnaissance du sport cycliste.

En 1945, il sera 1er au championnat de Champagne catégorie amateur au vélodrome de Reims.

Le 16 décembre 1953, il crée la **section sportive « la Pédale Suippase »**. Il entraîne les jeunes et les moins jeunes qui seront surnommés « la bande à Jules » une équipe de cyclo-crossmen dont il était fier.

En 1971, cette dernière reçoit le trophée de l'Exploit Sportif Martini récompensant la meilleure équipe de club de France en cyclo-cross.

Sur son insistance le comité de Champagne et la Fédération Française de Cyclisme acceptent le changement de roue sur crevaisson par voiture suiveuse.

Élu au conseil municipal de Suippes en 1959, il y siègera jusqu'à son décès.

En janvier 1979, à l'heure de la retraite, il songe à réaliser son rêve, se rendre à Lourdes en vélo. Le destin en décide autrement car **il décède d'une chute le 12 Juillet 1979** lors du championnat de France des vétérans à Béthelainville près de Verdun.

En reconnaissance de son dévouement au cyclisme et au rayonnement apporté à la ville de Suippes, le **Complexe Sportif Jules Colmart** est inauguré le 9 septembre 2000.

